

Vecinos de Cuadro Benegas debieron apagar un incendio porque según ellos los bomberos no tenían combustible



El lunes se produjo un incendio en Los Coroneles, Cuadro Benegas, que si bien fue sofocado por los bomberos se reavivó ayer martes, y estuvo a punto de afectar inmuebles, pero fueron los vecinos los encargados de apagarlo. Analía González, una vecina de la zona, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. Si bien al principio se pensaba que fue un incendio casual, después los vecinos notaron que se trataba de algo intencional porque hubo fuego en una fincha y más tarde en otra,

pero muy distantes entre sí. “Hubo más de 600 metros o 700 metros entre el incendio de una parte de la finca, a otra finca que nada que ver. Nosotros calculamos que tiene mucho que ver el hecho de que la gente quema las hojas. Hay un problema muy grave, y es que hace mucho tiempo que Irrigación cortó el agua de las acequias y no tenemos agua de riego, entonces la zona se encuentra con una sequedad muy importante, y lamentablemente eso hace que se propague más rápido el fuego”, dijo González. Recordó que el primer incendio, el del lunes, puede haberlo producido la presencia de botellas, hojas y demás, pero el segundo foco tan alejado, no sería posible vincularlo al anterior. “Lo mejor que tenemos en la zona son todos los vecinos que acudieron a apagar el fuego, no contábamos con personal de bomberos, no fueron porque estaban sin combustible, sólo asistió personal policial y el delegado municipal. Justo están haciendo una obra en la calle Gomensoro de asfalto, Vialidad Provincial colaboró con los camiones-tanque con agua y así pudieron combatir el fuego, y los vecinos con baldes y todos colaborando de una u otra manera”, expresó y agregó que el fuego no llegó a las viviendas, porque “justamente fue lo primero que los vecinos trataron de mojar, y de estar más cerca porque de una de las viviendas el fuego estuvo muy cerca”. González lamentó que si bien los bomberos fueron comunicados de esta situación, no pudieron ir por falta de combustible e incluso por ese motivo les pidieron disculpas. “Habían conseguido dos mil pesos, y estoy hablando de pasar el puente colorado y de una zona para la que se necesitan por lo menos cinco mil pesos de gasoil”, criticó. Algo muy grave del hecho, es que según la vecina los bomberos que se quedaron sin combustible fueron los de Policía de Mendoza (no los voluntarios de Salto de las Rosas que tampoco tienen).